
Assemblée Générale de l’Association des Etudiants en Physique du
01.03.2016
Aline Uldry

Table des matières

1 Présents 2

2 Excusés 2

3 Approbation du Procès-Verbal du 9 novembre 2015 et de l’ordre du jour 2

4 Retours de l’année 2015 2

5 8 mars : Journée du Droit des femmes 2

6 Journée des Associations 3

7 Soirée avec l’AEST 3

8 BBQ Privé 3

9 BBQ Public 3

10 Étudiants de Boston 3

11 Conseil de section 3

12 Réfugiés 4

13 Forum 4

14 Ardoise de la Fractale 4

15 Divers 4
15.1 Olympiades en avril . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
15.2 Tournoi de Jass . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

1



Ouverture de la réunion : 17H22

1 Présents

Leo Charosky (président)
Luc Gamperle (vice-président)
J S (trésorier)
Aline Uldry (secrétaire)
Maude Gondré
Chloé Béguin
Nicolas Burgermeister
Alexis Demierre
Mathieu Fillettaz
Bastien Martinez
Mikaël Baumgartner
Steven Baldwin
Beatriz Alvarez
H B
Benjamin Poutout
Guillaume Quétant

Adam Pearson
Brandon Roach
Glenn Steranka
Robby Finan
Sean Brudney
Alan Ottenstein
Jess Allan
Maria Mucci
Jordi Campos
Bastien Lapierre
Yoan Motta
Samuel Golly
Léonard Truscello
Amélie Desmarais
Jérémie Francfort

2 Excusés

David Nagy
Mathieu Padlewski
José Rodrigues
Benoît Schmidt

Giacomo Morpurgo
Lou Juillac
Raphaël Lutz

3 Approbation du Procès-Verbal du 9 novembre 2015 et de l’ordre

du jour

Le procès-verbal est approuvé sans modifications. Sont ajoutés à l’ordre du jour les sujets Forum et
Réfugiés.

4 Retours de l’année 2015

La soirée d’acceuil ainsi que la Fractale ont été un succès.
Le repas de Noël aura coûté environ CHF 900.-, pour un apport de CHF 800.-, avec 42 participants,
dont 8 végétariens. Les retours sur le repas (moins de viande et de riz, plus de champignons, etc.)
seront pris en compte pour l’année prochaine.
Le président félicite le trésorier pour sa bonne tenue des comptes. L’AEP possède près de CHF 8000.-
en banque, liquide et autres, on enregistre donc une perte par rapport à l’année 2014-2015. Il est à
noter que l’on attend toujours le versement de CHF 500.- du comité Datcha.

5 8 mars : Journée du Droit des femmes

L’AESC, sur une idée et avec la participation de Leo Charosky, a préparé une vidéo regroupant des
interview des professeurs féminins en science. Elle sera di�usée le 8 mars entre 12h15 et 12h30, dans
l’auditoire A300 à Science II. Venez nombreux, il y aura un apéro.
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6 Journée des Associations

A eu lieu le 29 février, nous n’avons pas participé.
ERRATUM : La journée des associations aura lieu le 7 mars durant la pause de midi dans la loge de
sciences 2. Les membres de l’AEP sont les bienvenus mais aucune présence n’est requise.

7 Soirée avec l’AEST

Pas d’informations pour l’instant, mais une date sera fixée d’ici la prochaine réunion.

8 BBQ Privé

Soirée privée par les physiciens pour les physiciens à la Datcha, où l’on mangera de la viande et boira
de la bière. La date est fixée au mardi 26 avril 2016.
L’organisation est confiée à H B , Beatriz Alvarez et Jérémie Francfort.

9 BBQ Public

Repas de midi à la Datcha organisé par les physiciens pour tout le monde. C’est une bonne occasion
de socialiser avec le corps enseignant.
Il sera organisé par le comité de l’AEP. La date provisoire est fixée au vendredi 13 mai, mais peut être
changée si la météo est mauvaise.

10 Étudiants de Boston

Le président remercie ces étudiants d’être venus aussi nombreux à la réunion. Il leur souhaite la
bienvenue à Genève, et annonce la traditionnelle sortie dans un bar dans les environs de l’uni pour
faire leur connaissance.
Jess Allan est choisie comme déléguée des Bostoniens, elle aura donc la charge de transmettre les
informations du comité à tout le groupe.

11 Conseil de section

Le conseil de section rassemble des délégués étudiants avec le corps enseignant, afin de discuter de
di�érents sujets. Nos délégués sont Mathieu Fillettaz et Chloé Béguin. Chloé en donne les points
importants :

— L’année passée, un élève de première a triché à un examen. Les sanctions dans ce cas de figure
sont donc rappelées : une note de 0, une annulation de la session d’examen pour l’élève concerné,
ou l’expulsion de l’Université de Genève.

— Le bachelor est en cours de modification. Les principaux cours concernés sont l’analyse réelle et
l’informatique, qui n’existerons probablement plus sous leur forme actuelle.

— Les étudiants en Master devraient être contactés prochainement pour une évaluation de la for-
mation.

— La commission de nomination des professeurs de l’Université de Genève a besoin d’étudiants
pour participer. Le plus simple serait d’établir une liste d’élèves si possible de 3ème année ou
plus qui seraient intéressés par assister aux entretiens.

— Il n’y a o�ciellement plus d’imprimantes à Science I. Il est important d’essayer de remettre en
état de marche celles de la salle d’étude.

— Les professeurs proposent de mettre en place un trombinoscope des élèves, ce qui leur permettrait
de mettre des visages sur nos noms. Il garantissent qu’ils ne s’en serviront pas pour faire de la
discrimination.

Pour plus d’infos, merci de lire le compte rendu en annexe.

3



12 Réfugiés

La CUAE organise un programme de mentorat pour les réfugiés en Suisse qui souhaiteraient poten-
tiellement intégrer l’Unige. Des étudiants motivés sont recherchés en urgence pour donner de leur
temps. Ceux qui sont intéressés doivent envoyer un mail à : cuae@unige.ch. Il est possible que ce soit
rémunéré, mais pas garanti.

13 Forum

Le Forum de l’emploi propose des ateliers entre le 14 et le 24 mars 2016, sur inscription. Parmis les
sujets traités : les entretiens d’embauche, comment faire un bon CV, etc. Di�érentes entreprises et
institutions feront également le déplacement pour se présenter.
L’opération étant onéreuse, si la participation n’est pas su�sant cette année, le Forum ne sera pas
reconduit.

14 Ardoise de la Fractale

Le président rappelle que les personnes ayant encore une ardoise pour la soirée doivent s’adresser au
trésorier pour la payer. Il félicite Bastien Martinez d’avoir établi un record de la plus haute ardoise.

15 Divers

15.1 Olympiades en avril

Bastien Martinez annonce qu’il serait bien de monter une ou plusieurs équipes pour les olympiades
prévues en avril. Le beer-pong serait prévu dans les épreuves. Ceux qui souhaitent aider à l’organisation
de la soirée peuvent également contacter Bastien.

15.2 Tournoi de Jass

Chloé Béguin rappele l’idée du tournoi de Jass. Mathieu Filletaz et Luc Gamperle font partie des
organisateurs, ils sont donc à contacter pour apporter des idées et relancer le projet.

Clôture de la réunion : 18h21
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